

„Joker Poetry“ mit Nikodemus im Weintheater Grebendorf



Überraschend, unvorhersehbar und in keine Schublade passend hat Nik J. Lucht alias Nikodemus am Mittwochabend das Publikum im Weintheater am Grebendorfer Anger fasziniert. Mit einem regelrechten Feuerwerk an Wortspielen, Zungenbrechern, Reimen, Balladen und Liedern hat der aus der Nähe von Göttingen stammende Künstler sein Programm „Joker Poetry“ zur Aufführung gebracht und seine Gäste nicht nur bestens mit Witz, Poesie und Akrobatik unterhalten, sondern auch für perplexen Momente gesorgt. Theaterdirektor Lutz Jahr (rechts) hat es gefreut. Eine weitere Veranstaltung im Weintheater ist für Ende August geplant. salz Foto: STEFANIE SALZMANN